
Ruční  zavírací  stroj  SZVE  2  se  používá  k  uzavírání  plechových  kruhových  obalů  až  do 
největšího standardního průměru 99 mm. Talíře a uzavírací  hlavy pro uzavírání  obalů žádaných 
průměrů se zhotovují  podle vzorku plechových obalů a víček zaslaných zákazníkem současně s 
objednávkou.

Zavírací stroj je konstruován s ohledem na vysokou spolehlivost, výkon i cenovou dostupnost. 
Stroj  je vyroben z kvalitní  uhlíkové, nástrojové a nerezové oceli.  Stroj  může pracovat ve vlhkém 
prostředí za předpokladu řádné ochrany součástí vyrobených z běžných konstrukčních ocelí, které 
nemohou být chráněny nátěrem, např. nástřikem zabraňujícímu korozi, konzervaci olejem apod. Při 
důsledném  dodržování  stanovené  obsluhy  se  zavírací  stroj  vyznačuje  minimálními  nároky  na 
provozní údržbu.

Zavírací stroj je díky svým malým zastavěným rozměrům 270x400x795 mm a poskytovanému 
výkonu až 300ks/hod. vhodný pro menší provozy. Výhodou je též velmi snadná a bezpečná obsluha 
stroje.

Die Handschließmaschine SZVE 2 wird zum Verschließen von runden Blechdosen bis zu dem 
standardisierten  Höchstdurchmesser  vom  99  mm  benutzt.  Die  Teller  und  Schließköpfe  zur 
Verschließung  der  Dosen  des  gewünschten  Durchmessers  werden  nach  einem  Muster  der 
Blechdosen und Deckel angefertigt, die der Kunde zusammen mit dem Auftrag zusendet.

Die Schließmaschine wurde unter Berücksichtigung auf hohe Zuverlässigkeit , Leistung sowie 
Preiszugänglichkeit  konstruiert.  Die  Maschine  wird  aus  Qualitätskohlenstoffstahl,  Werkzeugstahl 
und rostfreiem Stahl  hergestellt.  Die Maschine kann in feuchter Umgebung unter Voraussetzung 
eines ordentlichen Schutzes der Teile arbeiten, die aus gewöhnlichem Maschinenstahl hergestellt 
sind,  die  mit  einem  Anstrich  geschützt  werden  können,  wie  z.B.  durch  Anspritzen  eines 
Korrosionsschutzmittels  ,  Konservierungsöls  u.ä.  Die  Maschine  zeichnet  sich  bei  konsequenter 
Einhaltung der festgelegten Bedienung durch minimale Ansprüche an die Betriebwartung aus.

Die  Schließmaschine  ist  Dank  ihres  geringen  Platzanspruchs  270x400x795  mm  sowie  der 
geleisteten Leistung bis 300 St./Std. für kleinere Betriebe geeignet. Ein Vorteil ist ebenfalls die sehr 
einfache und sichere Bedienung der Maschine.

The SZVE 2 manual capping machine is used for capping of round packages up to the highest 
99 mm standard diameter. Plates and heads for capping of packages of the required parameters are 
produced according to the metal sheet package samples and caps received by the client together 
with the order.

The capping machine is constructed with respect to high reliability, output and price accessibility. 
The machine  is  equipped with  high  quality  carbon,  tools  and  stainless  steel.  The machine  can 
operate in a wet environment  provided that  parts  produced from standard structural  steel  which 
cannot  be  protected  by coating,  e.g.  spraying  preventing  corrosion,  preservation  by oil,  etc  are 
correctly  protected.  In  the  case  of  consistent  compliance  with  the  stated  servicing,  the  capping 
machine is characterized by minimum demands on the operating maintenance. 

Due to the small  dimensions  270x400x795 mm and provided output up to 300 pcs/hour,  this 
machine is recommended for small  operating units. A significant advantage is also the very easy 
and safe servicing of the machine.

SZVE 2
                   Ruční zavírací stroj s elektrickým pohonem
          Manual capping machine with electric drive
Handschließmaschine mit elektrischem Antrieb


